



Les réactions après la sortie de Maurice Kamto se multiplient au sein de l'opinion, après les hommes politiques, les acteurs de la société civile, les artistes musiciens, le tour est venu pour la romancière franco-camerounaise de répondre à Maurice Kamto.

La réaction de Calixthe Beyala a été plutôt brutale à l'endroit de l'autoproclamé vainqueur de la présidentielle du dimanche 07 octobre

Pour elle, Maurice Kamto gouvernera uniquement le périmètre de Baham, encore que, dit-elle, « les vraies grandes personnalités de Baham vont le chasser » ;

« le gouvernement de Kamto se limitera à Baham, la ville dans laquelle il est natif ». déclare-t-elle

Maurice Kamto, a revendiqué lundi à Yaoundé la victoire face au président sortant Paul Biya, affirmant avoir « marqué le penalty », et évoquant un processus ayant permis « l'alternance »

.Il a également invité le président sortant, Paul Biya à « organiser une passation de pouvoir pacifique ».

Selon l'article 137 du code électoral, les résultats des élections devront être disponibles au plus

tard le 22 octobre prochain, soit 15 jours après le scrutin. C'est tout de même la responsabilité du conseil constitutionnel
